

Chantier naval d'un million à Québec

Ottawa, 11 — M. C. D. Howe, ministre des Munitions, annonce qu'on commencera immédiatement la construction d'un chantier d'un million de dollars dans le port de Québec en vue d'accélérer la construction et l'équipement des navires d'escorte pour les convois maritimes.

L'Anglo-Canadian Paper Company, qui dirigera ce nouveau chantier conjointement avec la Morton Drydock and Shipbuilding Co. et la George T. Davie and Sons, l'administrera pour le compte du gouvernement.

Selon M. Desmond A. Clarke, directeur général du Service de la construction navale, le chantier sera complété et partiellement en activité en automne. D'ici là, en utilisant les docks et deux édifices déjà disponibles, on équipera immédiatement quelques navires d'escorte.

Aussitôt que les cinq édifices principaux seront terminés, on s'attend que le nouveau chantier de Québec sera capable de compléter l'équipement d'une forte proportion des nouveaux navires d'escorte en construction dans les chantiers de la région de Québec.
